

La voix de l'Opposition de gauche

Coup de grâce au contrat de travail. Suite.

15.01.2013

Les uns et les autres s'emploient désormais à minimiser les conséquences catastrophiques pour les travailleurs de l'accord scélérat conclu le 11 janvier entre le Medef, la CFDT, la CFTC et la CGE-CGC. Suite.

Mailly (FO) a estimé hier qu'il était seulement "*profondément déséquilibré*", dans ces conditions il ne faut pas attendre que les syndicats lancent une bataille unitaire et nationale pour exiger le retrait de ce texte.

Le Front de gauche (lire hier) et la soi-disant gauche du PS (lire plus loin) en appellent aux parlementaires pour améliorer ce texte. FO et la CGT leur ont emboîté le pas, normal, c'est la même boutique contre-révolutionnaire !

- FO entend intervenir auprès du gouvernement comme des élus "*pour faire valoir ses positions.*"

"*Le dossier n'est pas clos*", a dit FO dans un communiqué. Reuters 14.01

De son côté la CGT y voit "*une grave régression des droits sociaux des salariés*", une mise à mort en réalité.

- La CGT juge qu"*il serait inconcevable que la majorité parlementaire et le gouvernement (...) entérinent dans la loi les reculs sociaux dictés par le Medef*". Elle presse les pouvoirs publics de "*prendre en compte le rejet de cet accord par les syndicats représentant bien plus de salariés que les syndicats potentiellement signataires.*"

L'agence Reuters ajoute que la CGT et Force Ouvrière ont (...) annoncé leur intention de mobiliser pour y faire échec.

On attend de voir. Mais peut-être qu'en ayant saisi le gouvernement et les parlementaires, ils estiment que leur boulot est terminé. A suivre.